



# 若草だより

第51号

令和3年5月27日

発行：若草区

電話：596-0065

## 新型コロナ感染注意

感染経路の中心は飛沫感染及び接触感染です。新規感染者が増大している状況から分かるように、無症状の人からの感染の可能性も指摘されており、油断は禁物です。

ドアノブなど様々なものに触れることにより、自分の手にもウイルスが付着している可能性があります。洗っていない手で、目や鼻、口などを触らないようにしてください。



感染した人を責めたりせず  
みんなで支えよう

新型コロナウイルス感染症には、誰もが感染する可能性があります。不安な気持ちはみんな一緒です。私たちが向き合うべきはウイルスです。感染した人が早く治るよう、みんなで支えましょう。

## 古紙回収庫内の整理にご協力いただき、ありがとうございます。

昨年、古紙回収庫のご利用方法をお願いしていましたが、皆様が考慮していただいたようで、写真のように整理されていました。奥からびっしり積まれるように、段ボールをたんでいただいています。ありがとうございました。これからも、気にかけていただくと助かります。



## これからの行事予定

6月

6月26日(土) 花いっぱい運動



7月

- 7月 9日(金) 足元気教室
- 7月11日(日) 若草区マチピカ運動
- 7月13日(火) すくすく広場
- 7月24日(土) 若草区夏まつり  
(抽選会のみになる  
かもしれません)



皆様ご承知のとおり、新型コロナウイルスの感染状況により、中止になることがあるかもしれません。ご了承いただくとともに、感染防止にご留意いただくようお願いいたします。



◆餌をあげた後は  
フン尿の始末を  
餌を食った後は近くで排泄するため、猫用トイレを自宅の敷地内に作るなど、そのほかの場所でフン尿をしなないように配慮してください。

◆食へ残しはきちんと  
後片付けを  
食残しや置き餌が放置されると、カラスやネズミの餌になり、害虫が集まったりして不衛生です。食終わったらすぐに片づけて、餌やりのこん跡を残さないようにしてください。

◆近隣の人の理解を得ましょう  
土地 建物の所有者や管理者、近隣の人にも話をし、理解を得るようにしてください。

飼主のいなび猫に餌をあげている人

広報 大野城でも毎年記事になっていきますが、飼主ではないのに猫に餌を与えている方がおられます。